



207 AÑOS FORMANDO OFICIALES DE MARINA Escuela Naval “Arturo Prat”

Este 4 de agosto de 2025, la Escuela Naval “Arturo Prat” celebró un nuevo aniversario, conmemorando 207 años desde su fundación por el General Libertador Bernardo O’Higgins. Esta institución ha sido testigo y protagonista de cada capítulo de la historia nacional, desde las batallas independentistas hasta los desafíos contemporáneos que impone el mar.

Con aproximadamente 11.000 egresados y una dilatada trayectoria que abarca 172 generaciones de Oficiales de Marina, en distintos escalafones: Ejecutivos e Ingenieros Navales, Infantería de Marina, Abastecimiento y Litorales, además, de Oficiales de Mar, de los Servicios y Reserva Naval, este plantel ha formado líderes comprometidos con el servicio a la patria.

La Escuela Naval “Arturo Prat” representa la fuerza y el alma de nuestras tradiciones patrióticas. Bajo el lema “Honor y Patria, Eficiencia y Disciplina”, mantiene su compromiso con la seguridad y defensa del mar, forjando la formación integral de las generaciones pasadas, presentes y futuras de los Oficiales de la Armada de Chile.